



## MIGRANTES EN EU SE SUMAN A RETO HISTÓRICO

CÉSAR CRAVIOTO ROMERO  
SENADOR DE LA REPÚBLICA POR LA CIUDAD DE MÉXICO  
@CRAVIOTOCESAR

### **Gran respuesta de nuestros paisanos tuvo la aspirante presidencial Claudia Sheinbaum en Los Ángeles**

Grande fue el recibimiento a Claudia Sheinbaum por parte de nuestros paisanos en Los Ángeles, California.

Así como ocurre en México, las y los mexicanos que viven en Estados Unidos también apoyan el avance de la Cuarta Transformación, muestra de ello fue la reunión con miles de militantes que llenaron el teatro Million Dollar y le expresaron su apoyo.

La reunión no se llevó a cabo en una plaza pública por las recientes disposiciones del Instituto Nacional Electoral (INE) que le prohibió realizar actividades en espacios abiertos.

Nuestra Coordinadora Nacional de los Comités en Defensa de la Cuarta Transformación invitó a los migrantes en EU a formar comités de la 4T porque, “ya somos millones de mexicanas y mexicanos que no permitiremos que haya marcha atrás en el país y se requiere de una participación histórica en los comicios del próximo año”, dijo entre aplausos y gritos de “¡Presidenta, Presidenta!”, y “¡Es un honor estar con Claudia hoy!”. “¡No nos falles!”, también coreaban otros.

La doctora Sheinbaum acompañada de la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila; Mario Delgado, dirigente Nacional de Morena; la secretaria general del partido, Citlalli Hernández; Manuel Velasco, del Partido Verde Ecológico de México (PVEM); Gerardo Fernández Noroña, del Partido del Trabajo (PT); y el coordinador de Morena en el Senado, Eduardo

Ramírez escuchó el discurso de Octavia Hernández, mujer oaxaqueña radicada en California.

Octavia denunció que las y los mexicanos son el “amigo silencioso y constante de la economía entre ambos países; y agregó que ha sido el presidente Andrés Manuel López Obrador quien finalmente los ha visto, valorado, empoderado y reconocido.

Claudia Sheinbaum, que a inicios de los 90 radicó en Los Ángeles, California, les reafirmó a los connacionales que México ya no se escribe con M de machismo, sino con M de Mujer Transformadora.

También se comprometió a siempre luchar por los derechos de los mexicanos en el extranjero, como lo hiciera en su momento por lograr que se permitiera el llamado al voto en el extranjero que hoy es una realidad, toda vez que la comunidad de migrantes ya puede acudir a los consulados de México, sin cita, para tramitar sus credenciales del INE.

Aseguró también que Morena ha colocado a México en uno de sus mejores momentos al combatir los grandes males y les garantizó a los paisanos “acceso a todos los derechos, sin importar en qué parte del mundo se encuentren”.

“Luchamos para que ningún mexicano y mexicana tengan necesidad de migrar a Estados Unidos para tener una vida digna, luchamos para que los mexicanos y mexicanas en los Estados Unidos también tengan todos los derechos”.

Ninguna frontera dividirá a la 4T. Es esencial seguir sumando a más mexicanas y mexicanos al movimiento transformador.

Es vital trabajar en unidad. Todo el apoyo y convicción hacia nuestra Coordinadora Nacional.

*“Sheinbaum aseguró también que Morena ha colocado a México en uno de sus mejores momentos al combatir los grandes males”.*